
Die stellvertretende Vorsitzende, Frau Schulenburg, erläuterte kurz, dass die Corona-
Pandemie bedingten Sonderrichtlinien aufgrund der weiterhin bestehenden
Pandemielage für das Jahr 2022 zu verlängern seien. Es gab keine Wortmeldungen.


